

La climatizada de Santa Marta ratifica su amplia y variada oferta

Santa Marta de Tormes—La piscina climatizada de Santa Marta de Tormes ya ha establecido un plazo para inscribirse en el nuevo curso y en las diferentes disciplinas que se imparten en las instalaciones. En concreto, los interesados deberán dirigirse a la taquilla de la piscina de verano entre el 4 y el 8 de septiembre de 13:00 a 20:30 horas, donde además de formalizar las inscripciones, se podrá solicitar información.

El nuevo curso se ha dividido en tres trimestres: así, el primero arranca el 2 de octubre y finaliza el 16 de diciembre; el segundo comienza el 8 de enero y termina el 23 de marzo; y el tercer trimestre se inaugura el 25 de marzo y concluye el 8 de junio.

Los cursos previstos para este año incluyen natación infantil, natación para niños de Primaria, natación para la tercera edad, natación para adultos, matronatación, aquagym, natación terapéutica y para embarazadas. Además de clases individuales y la posibilidad de practicar natación libre con cita previa en horario de mañana.

La pasada temporada el programa de la piscina climatizada resultó todo un éxito de participación, ya que el curso arrancó con todos los grupos completos y un total de 858 usuarios de los que 605 fueron niños, 153 adultos y 100 eran bebés. **EÑE**

AYUNTAMIENTO DE TERRADILLOS (Salamanca)

Anuncio de información pública de autorización de uso excepcional en suelo rústico para casa rural

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional y la correspondiente licencia urbanística para uso turístico como CASA RURAL de vivienda existente en la finca situada en el polígono 5, parcela 10003 La Maza, con referencia catastral 37325A005100030000BX, calificada como suelo rústico con protección especial de la dehesa; y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1. Órgano que acuerda la información pública: Alcalde-Presidente en funciones.
2. Fecha del acuerdo: 16 de junio de 2023.
3. Instrumento o expediente sometido a información pública: 482/2023
4. Ámbito de aplicación: Terradillos.
5. Identidad del Promotor: NIMANSANMON S.L.
6. Duración del período de información pública: Veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León.
7. Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: Oficinas Municipales de la urbanización El Encinar de 9:00 a 14:00 y en la sede electrónica municipal <https://terradillos.sedelectronica.es/info.0> en donde podrán presentarse las alegaciones, sugerencias y documentos que se estimen oportunos

16 de junio de 2023

EL ALCALDE-PRESIDENTE EN FUNCIONES
Fdo. Alejandro Álvarez García

Castellanos de Moriscos mejora la seguridad en el acceso al colegio, que estrena edificio

● El Consistorio destina 60.000 euros a la obra para **nivelar el espacio** de recogida de los niños

● El centro abre este curso las **9 aulas nuevas** en las que se invirtieron 1,5 millones de euros

EÑE

Castellanos de Moriscos—Los escolares del CRA 'María Moliner' de la localidad de Castellanos de Moriscos y la comunidad educativa tendrán un doble estrenó en los primeros días de septiembre. Con la llegada del nuevo curso habrá una mejora notable en el acceso principal a la zona de los niños de Educación Infantil, puesto que el Consistorio está llevando a cabo la remodelación tanto de la calle como del espacio de recogida de los pequeños para nivelarlo, puesto que hasta ahora este punto estaba medio metro por encima de la calle.

La puesta al día incluye desde el desmontado de las vallas perimetrales hasta la nueva adecuación y ampliación de los acerados de este entorno, una actuación que rondará los 60.000 euros y que está acometiendo el Consistorio de la localidad armuñesa. Asimismo, en primavera el Ayuntamiento instaló aire acondicionado en el colegio.

Por otra parte, también se pondrán en funcionamiento las instalaciones del nuevo edificio del colegio que supone la cuarta y última fase de ampliación del mismo con una inversión de un millón y medio de eu-



Los operarios trabajan en la mejora de la seguridad en el acceso al colegio de Castellanos. EÑE

ros por parte de la Junta y más de mil metros cuadrados.

Este nuevo recinto educativo sumará al colegio nueve aulas y también un gimnasio. Estos espacios se comunicarán con el resto del colegio mediante pasillos conectados al edificio ya en uso y darán servicio a la totalidad del centro, en el que reciben formación un total de 305 alumnos y en el que trabajan treinta y cinco docentes.

En el CRA 'María Moliner', que está integrado por las localidades de Castellanos de Moriscos, que es la cabecera, a la que se suman Monterrubio de Armuña y San Cristóbal

EL DETALLE

SEGUNDA LÍNEA COMPLETA PARA EL COLEGIO

→ El nuevo edificio de Castellanos de Moriscos supone dotar al centro de una segunda línea completa con la construcción de un gimnasio y nueve nuevas aulas, una de ellas para uso también como sala de profesores.

de la Cuesta, reciben formación 305 alumnos de los que 270 son niños de la localidad de Castellanos de Moriscos. En total hay 595 pequeños en la localidad, de los que el 44% acuden a este centro educativo público.

A lo largo de los últimos años, concretamente desde 2016, la Junta ha ido realizando ampliaciones y mejoras sucesivas en este colegio debido al aumento de población en Castellanos de Moriscos. La Consejería de Educación ha considerado necesario ampliar el colegio en distintas fases para que las obras no interfirieran en la actividad diaria del centro educativo.

40 alumnos finalizan su formación laboral en los cinco talleres de empleo de la Diputación

Un total de 40 alumnos de cinco talleres diferentes recibieron ayer sus diplomas acreditativos tras finalizar su formación en sus respectivas Acciones de Formación y Empleo impulsadas este año desde la Diputación en la provincia. El programa, que recibe la colaboración de la Junta de Castilla y León, ha contado con un presupuesto de 792.655 euros. En la entrega han estado presentes el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, el delegado territorial de la Junta, Eloy Ruiz, y los alcaldes de los municipios involucrados. **GUZÓN**

